



arts nb

Détails des résultats de l'évaluation, date limite du 1^{er} octobre 2024 – programmes de Création et de Documentation

Répartition des subventions par discipline artistique – Programme de Création

Discipline	Demandes approuvées	Demandes évaluées	Taux de succès (%)	Montant octroyé (\$)	Montant demandé (\$)	Taux de financement (%)
Architecture	0	1	0,0	0,00	12 000,00	0,0
Métiers d'art	6	12	50,0	81 500,00	153 487,00	53,1
Danse	3	5	60,0	49 452,00	83 320,00	59,4
Arts littéraires	16	26	61,5	236 000,00	392 400,00	60,1
Arts médiatiques	9	16	56,3	152 500,00	278 500,00	54,8
Arts multidisciplinaires	4	12	33,3	50 585,00	182 970,43	27,6
Musique	14	22	63,6	180 030,00	332 430,00	54,2
Théâtre	5	8	62,5	60 548,00	108 500,00	55,8
Arts visuels	27	50	54,0	384 621,50	670 167,45	57,4
TOTAL	84	152	55,3	1 198 236,50	2 213 774,88	54,1



arts nb

**Répartition des subventions par discipline artistique –
Programme de Documentation**

Discipline	Demandes approuvées	Demandes évaluées	Taux de succès (%)	Montant octroyé (\$)	Montant demandé (\$)	Taux de financement (%)
Architecture	0	0	0,0	0,00	0	0,0
Métiers d'art	0	0	0,0	0,00	0	0,0
Danse	0	0	0,0	0,00	0	0,0
Arts littéraires	0	2	0,0	0,00	20 000,00	0,0
Arts médiatiques	0	2	0,0	0,00	13 000,00	0,0
Arts multidisciplinaires	2	2	100,0	13 282,00	13 282,00	100,0
Musique	1	1	100,0	10 000,00	10 000,00	100,0
Théâtre	0	0	0,0	0,00	0	0,0
Arts visuels	4	7	57,1	34 500,00	62 913,00	54,8
TOTAL	7	14	50,0	57 782,00	119 195,00	48,5

Le Conseil des arts du Nouveau-Brunswick est un organisme de financement des arts indépendant dont le mandat est prévu par la loi pour faciliter et promouvoir la création d'œuvres d'art en administrant des programmes de financement pour les artistes professionnels de la province. Ses programmes sont financés par le Fonds en fiducie pour l'avancement des arts, qui a bénéficié d'une augmentation en 2024, et par le ministère du Tourisme, du Patrimoine et de la Culture du Nouveau-Brunswick. Le ministère a également accordé un investissement supplémentaire au programme d'Artiste en résidence à la suite des recommandations du rapport du Groupe de travail du Premier ministre sur le statut de l'artiste.